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　　　点鐘　楯　基之会長 ソング　　国家・君が代　奉仕の理想

　　 　ゲスト＆ビジター

　　　　　　◆橋本かほる様（岩槻東ロータリークラブ　会長）

　　　　　　◆京野新悟様（岩槻東ロータリークラブ　幹事）

クラブ管理
運営部門委員長

大石秀成

公共イメージ
向上委員長

小峰敬右

２０２３～２０２４年度 ＩＮＴＥＲＮＡＴＩＯＮＡＬ ＲＯＴＡＲＹ

第２７７０地区

大宮東ロータリークラブ
週報

会長挨拶 楯 基之 会長

1．９月のロータリーレートは、１ド

ル１４６円となります。

２．10月・11月の例会プログラムが理

事役員会にて承認されました。

３．秋田豪雨義援金について200円×

会員43名分 合計21，500円を振込い

たしました。理事役員会にて承認され

ましたことをご報告いたします。

４．10/2（月）地区大会記念ポリオ根絶・ウクライナ支

援チャリティゴルフにあたりまして参会者4名分の登録

料クラブ負担が理事役員会にて承認されました。

５．本日、クラブ協議会終了後に「第１回創立例会家庭

集会」を行います。関係者の皆様方はよろしくお願いい

たします。

６．本山親睦活動委員長について理事役員会にて審議を

した結果、横山会員が新委員長として承認されました。

７．9/15（金）臨時会長・幹事会が開催されます。ＩＭ

実行委員も参加いたしますので３名にての参加予定です。

８．友好クラブ松山北ＲＣ周年記念訪問にあたりまして

参加者１６名の登録料クラブ負担が理事役員会にて承認

されました。なお、参加者の皆様には旅程表等の案内を

後日ＦＡＸにてお知らせいたしますのでご確認お願いい

たします。

９．ホザナ園から園だよりがきております。興味がござ

いましたら受付にございますので受け取ってください。

スマイルＢＯＸ報告 渡部正司委員

◎橋本会長、京野幹事ようこそいらっしゃいました。

＊橋本かほる様、京野新悟様

＊山田康博会員

＊田中秋弘会員

＊小林聡会員

＊大屋文夫幹事、金子浩万会員、河本博会員、茂田

雅良会員、高田照久会員、楯基之会長、横山勇一会

員、渡部正司会員

＊糸川紀子SAA、大石秀成会長エレクト、大西清和会

員、岡田悦行副幹事、志村広会員、立原靖広会員、

中嶋玲子会員、堀江誠一会員、堀口勝三会員、三枝

和男副会長、山田博司会員、山田雅明会員、横田勝

美直前会長

＊懇親会残金

ご協力いただきありがとうございました。

２７件６８,５００円 合計２５９,４８３円

皆様こんにちは。すっかり秋めいて参りまし

た。気候の変化による体調管理にご留意くだ

さい。本日は岩槻東RC橋本会長・京野幹事に

お越しいただきました。後ほどご挨拶をいた

だきます。宜しくお願いします。第4Gの合同

奉仕事業で月イチ濃密な時間をご一緒させて

いただいております。

橋本会長・京野幹事ご就任おめでとうございます。

さて、親睦委員会委員長に関して重要な報告があります。現本山

委員長が例会参加や委員会打合せに参加することが困難な状況で

あり、夜間移動例会の開催にあたり様々な問題が発生しています。

クラブ細則第３章３節に則り、親睦委員長を横山委員長への変更

案について先日の理事役員会に諮り、承認されましたので報告い

たします。横山新親睦委員長よろしくお願いいたします。さて、

9月の月間テーマ「基本的教育識字率向上」について触れたいと

思います。我々の日常において、読み書き、計算の能力は当たり

前となっていますが、世界にはまだ識字率が低く、基本的な教育

を受ける機会に恵まれていない人々が多数います。これは、それ

ぞれの人々の将来の可能性や地域社会の発展を制約する要因とな

ります。私たちロータリークラブの使命として、こうした問題を

改善する取り組みに寄与することが求められます。日本の識字率

は高いのですが、文章の読解力が低く、誤認する人が増えている

ようで、こちらでも様々な問題が起こっているようです。ただ文

字が読めるだけでも問題のようで、なかなか難しい問題です。次

に、クラブ協議会についてお知らせいたします。本日のクラブ協

議会は、グローバル補助金と、クラブ運営に関する決済方法の拡

充についてです。グローバル補助金は、横田年度からの3ケ年計

画案件ですが、ここにきて急展開がありました。詳細に関しては

後ほど三枝副会長からご説明させていただきます。また、決済手

段の拡充ですが、キャシュレス時代に即した対応の一環として、

こちらも三枝副会長からご説明させていただきます。結びに、大

宮東ロータリークラブとしての役割と責任を常に念頭に置き、よ

り良い未来を築いていくための取り組みを強化してまいりましょ

う。皆様の協力に感謝申し上げます。どうぞよろしくお願いいた

します。

幹事報告 大屋 文夫 幹事

出席報告 渡部正司委員

お客様ご挨拶

岩槻東ロータリークラブ

会長 橋本かほる様

幹事 京野 新悟様

米山記念奨学金授与

橋本かほる様：みなさまこんにちは。８月のサマーフェ

スティバルは大成功されて、ポリオ募金の金額も素晴ら

しいですね。今年の岩槻東のスローガンは「声かけあっ

て仲間になろう」ということで現在２４名の会員なので

すが３名増やしたいと考えています。

９月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

９月の米山記念奨学金

が山田博司カウンセ

ラーから任群さんへ授

与されました。

☆☆☆誕生祝☆☆☆

大西清和会員 ５日

小林 聡会員 ８日

井上佳則会員 １２日

福本裕子会員 １９日

表彰

ロータリー財団

ポールハリスフェロー

＊楯基之会長

☆☆結婚祝・入会祝☆☆

町田圭太会員 ９日

山田康博会員 ２７日

茂田雅良会員 ２８日

ロータリー財団

ベネファクター

＊大屋文夫幹事

委員会報告

職業奉仕委員会：田中秋弘委員長

地区の職業奉仕委員会の

ほうでロータリー奉仕活

動の木というポスターを

作成しました。各例会場

に掲げてくださいという

ことです。

ロータリー情報委員会：横田勝美委員長

ロータリーの友９月号Ｐ１４に「奨学生から始

まったバリ島での水と教育支援」という記事が

載っています。任群くんにも期待しています。ま

た、Ｐ２２に「ロータリー米山記念奨学事業の基

礎知識」というのが載っていますのでご一読くだ

さい。ガバナー月信９月号ですがガバナー公式訪

問が始まっていてその様子載っています。またＰ

１２には部門セミナーの報告が載っていますので

ご一読ください。

【クラブ協議会】三枝副会長

今年のＲＩ会長ゴードンＲ．マッキナリー会長はメンタルヘルスをやっていこうと言われています。そして第

3000地区がインドにメンタルヘルスのためのマルチセラピーセンターを設立しようとしており、その計画に2770

地区である大宮東ＲＣも一緒にさせてもらうことになりました。来年の夏ぐらいには完成予定になります。完成

した際には楯会長・三枝副会長がインドのほうに行こうと思っています。

もう一点はロータリーカードについてです。当クラブでもこのカードを発行することによって手間を省くように

することと、カード利用額の0.3％がポリオ募金になるため、ポリオ根絶に貢献することができるということです。

是非ともロータリーカードを作成し、ポリオ根絶に役立てましょう！

http://www.omiyaeast-rc.jp/

